



**CONSEIL SCOLAIRE
DE DISTRICT CATHOLIQUE
CENTRE-SUD**

110, avenue Drewry,
Toronto ON M2M 1C8
Téléphone : 397-6564
Télécopieur : (416) 397-6576
Sans frais : 1 800 274-3764

**Communiqué
Pour diffusion immédiate**

Excellente performance des élèves du Conseil aux tests de l'OQRE

Toronto, 13 septembre 2006 – Les écoles catholiques de langue française du Centre-Sud affichent une importante amélioration de leurs résultats en 3^e et 6^e années par rapport aux années précédentes suite à la publication des tests de l'Office de la qualité et de la responsabilité en éducation (OQRE). Ces résultats confirment l'analyse de l'Institut Fraser qui plaçait le Conseil bon premier dans la région de Toronto en juin dernier.

L'OQRE a diffusé aujourd'hui les résultats des tests en lecture, écriture et mathématiques, 3^e année et 6^e année ainsi que ceux du test de mathématiques, 9^e année.

Les écoles du Conseil surpassent les attentes du ministère de l'Éducation en 6^e année, avec une moyenne de 79% en écriture et de 81% en mathématiques. De plus, avec une moyenne de 74% pour la 6^e, les écoles sont sur la bonne voie en vue d'atteindre l'objectif de 75 pour cent. L'objectif du ministère de l'Éducation est de voir 75 pour cent des élèves de 6^e année atteindre les normes provinciales en lecture, écriture et mathématiques d'ici 2008.

« C'est grâce au travail acharné avant tout des élèves et de tous les intervenants et intervenants – enseignants, parents, directions d'école et de services, personnel-cadre – du Conseil depuis plusieurs années que nous connaissons une amélioration constante de nos résultats en 3^e et 6^e années. » a indiqué le directeur de l'éducation du Conseil scolaire de district catholique Centre-Sud, Bernard Lavallée.

L'analyse des résultats des écoles du Conseil aux tests de l'Office de la qualité et de la responsabilité en éducation (OQRE) indique les points saillants suivants :

- En 3^e année, les élèves ont fait des progrès importants en lecture par rapport aux années précédentes – une augmentation de 11 % par rapport aux résultats de l'année précédente.
- En 6^e année, les élèves ont fait des progrès importants dans toutes les matières par rapport à l'année précédente – une augmentation de 7 % en lecture, de 10 % en écriture et de 11 % en mathématiques.

Les progrès importants en 3^e et 6^e années sont le fruit des initiatives suivantes :

- Formation des enseignants en littératie et numératie;
- Intervention en lecture auprès des élèves;
- Emphase sur la communication orale soit, l'apprentissage de la lecture par les sons.

Les résultats des élèves en 9^e année mathématiques et les écoles du Conseil sont en deçà de la moyenne provinciale. Dès cette année, un projet de numératie pour les élèves de 7^e, 8^e et 9^e années sera mis en place afin d'améliorer les résultats et les habiletés des élèves en mathématiques.

L'enseignement des mathématiques avec l'aide d'applications pratiques, soit la manipulation d'objets, afin d'enseigner des concepts abstraits comme les fractions devraient améliorer les résultats des 9^e année en mathématiques

Des renseignements détaillés sur ces résultats sont disponibles dans le site Internet du Conseil scolaire de district catholique Centre-Sud au www.csdccs.edu.on.ca et sur le site de l'OQRE www.oqre.on.ca.

Le Conseil scolaire de district catholique Centre-Sud accueille plus de 12 000 élèves au sein de ses 40 écoles élémentaires et de ses huit écoles secondaires, établies sur un territoire de plus de 40 000 km² s'étendant de la Péninsule du Niagara à Peterborough, et du Lac Ontario à la Baie Georgienne.

-30-

Pour renseignements :
Marc Pichette
Agent de communications
Tél. : 416-397-6564 poste 3130
Courriel : mpichette@csdccc.edu.on.ca